

# 泉北山



学校 だより  
令和5年2月20日②  
校長室 発行



河内小HP

## 土曜日授業 \* 親子教室



## スマホ・ネットとどうつきあう?!

1月28日の土曜日授業には、ほぼ全家庭から参加していただきました。生涯学習課から3名の講師の先生に来ていただき、「家庭でのスマホ等の使い方やきまり」について考えるワークショップをしました。多くの子どもたちが、スマホやタブレットで動画を見たり、ゲームをしています。過度な利用は、ネットトラブルだけでなく子どもの心身の健康や発達への悪影響が心配されている現状もあります。情報セキュリティーメーカーの調査(全国調査)によると0~9歳の58.1%が専用端末に触れる環境にあるといわれているので、心配になることばかりです。

河内小のこどもたちもゲーム等で端末を使っている様子でした。ネット動画等の長時間視聴やゲーム依存になってしまわないように、家庭でもルールを決めておく必要があります。今回のワークショップでは、自分たちで心身に起こる悪い影響を考えながら、どのように利用するのがいいのかを考えました。上手に使えると、とても便利な道具ですが、自分でコントロールできなくなってしまうと様々な悪影響がでます。子どもと大人と一緒に考えて、気づくことができた時間でした。この機会に、ぜひご家庭のルールづくりをしてください。また、情報セキュリティーへの対策についてもご確認いただき、トラブルを起こしたり巻き込まれないような対策をお願いします。

❖ 記録的な大雪 ❖ 1月24日の夕方から降雪が強まり、県北では記録的な大雪となりました。登下校の安全確保のため2日間は、臨時休校にしました。その間に、先生方が校舎周辺や通学路の雪かきをして、キラタローの雪像も作ってくれました。27日はみんな元気に登校して、運動場の雪合戦や雪だるまを作って雪遊びを楽しみました♪





### ■避難訓練■

2月1日に、地震と火災発生を想定して、避難する訓練をしました。真庭消防署から丸山さんが来てくださって、訓練の様子を見て、アドバイスをしてくださいました。煙が発生した時の訓練や消火器を使って消火活動をする体験もしました。「Ⓜさない。Ⓜしらない。Ⓜやべらない。Ⓜどらない。」を心がけて、素早い行動ができました。

### ■ソーシャルスキルトレーニング■

2月3日に保健室の山崎先生と上本スクールカウンセラーさんが、5、6年生に「怒りと上手につきあおう(感情のコントロール)」、1、2年生には「あいさつの名人になろう」という内容で、社会性を身に付けるための授業をしてくださいました。あいさつはよりよい人間関係をつくる第一歩です。また、感情をコントロールすることは、友だちと一緒に生活する中でとても大切です。自分の中にあるいろんな感情に気づきながら、どう行動したらいいのかを考えました。



### 🏆 表彰 🏆

☆スポーツテスト A バッチ獲得☆

1年:島崎雄大さん

3年:近藤愛李さん、山 悠臣さん

5年:太才きらりさん、内田海音さん

☆人権標語・ポスター表彰

◎ポスター《優秀賞》3年:田中悠翔さん 《奨励賞》3年:山 悠臣さん、2年:瀬島陽奈さん

◎標語《奨励賞》4年:青木暖斗さん「ありがとう やさしい言葉 使おうよ」

《奨励賞》5年:金田惇之介さん「認めよう みんなの頑張り 良いところ」

☆自主学習表彰 2年:渡邊芽依さん[九九のきまり] 4年:池田琥翔さん[黒板用定規の制作]

### ■卒業式及び入学式の対応について (真庭市教育委員会からのお知らせ)

真庭市教育委員会より、次のようなお知らせがありましたので、皆様にお伝えします。

【通知文より引用】コロナ禍において参列を見合わせていましたが、その中でも各学校が定める儀式的の目的を果たし、児童生徒と関係者が主役となる形で式典を行っているので、令和4年度以降もこの形を継続します。教育活動がコロナ禍以前に戻るのではなく、さらに学校教育の充実に向けた改善・改革推進の一環としての判断です。 ※「告示」が学校へ送付されるので、掲示して紹介をさせていただきます。

本校としてもこの趣旨に沿って対応しますので、ご理解くださいますようお願いいたします。感染症対策については、学校医と相談しながら判断したいと思っております。急な変更の場合は、ウサギメールでお知らせします。 \*この件に関する質問等がありましたら、学校【55-2640(校長)】へご連絡ください。